

## EAP Saint Germain du Lac – Mercredi 19 mai 2021 - 19h/20h45

CR de la réunion de l'EAP qui a pu avoir lieu en présentiel

Présents : Damien Richard, Gabrielle, Chantal, Jean-François, Olivier Fleau, Stéphane Raux, Maurice Riguet, et Thierry Mollard.

Etaient excusés : Olivier Trimbur, Ghislaine de Guérines.

- **Prière**

### PROFESSION DE FOI

Amis,  
aujourd'hui je choisis de vivre avec vous  
selon mon Baptême !  
Baptisés,  
mes amis, mes frères et sœurs croyants,  
avec les baptisés du monde entier,  
je proclame aujourd'hui ma foi en Dieu  
qui nous entraîne dans son alliance d'amour!

Je crois en Dieu.  
Il maintient le monde dans sa tendresse :  
il est notre Père !

Je crois en Jésus le Christ.  
Il a tout donné pour la vie du monde.  
Il est notre Seigneur et notre frère !

Je crois à l'Esprit Saint.  
Il est l'amour de Dieu  
répandu en tous les vivants.

Il nous emporte sur les chemins de l'Évangile !

Je crois en l'Église.  
Elle est le rassemblement  
de tous ceux qui sont inspirés  
par l'Évangile du Christ  
et par l'amour du Père  
pour travailler à la beauté du monde.

Je crois en l'homme.  
Il est créé à l'image de Dieu.

Je crois en nous tous:  
nous sommes capables de nous dépasser  
et de nous donner  
pour le bonheur de nos frères.  
Je vous le demande,  
mes amis, frères et sœurs croyants,  
aidez-moi à vivre avec vous  
selon mon Baptême !

- **Le Rétro**

- Les offices de Pâques ont été priants, qualitatifs, avec échanges entre les clochers et un esprit de joie, beaucoup de participants. Les adorations à l'Ermitage Saint-Germain ont été suivies, ouvertes, riches : il ne faut pas avoir peur, donner pour recevoir. C'est une façon, comme le chemin de croix du vendredi Saint de bien accueillir ceux qui y viennent et y ressentent plus facilement la présence de Dieu. A répéter.

- La Covid a compliqué les formations prévues en particulier sur la liturgie et les funérailles, et celles -ci vont pouvoir reprendre au plus vite, ainsi que la formation des confirmants. Les baptêmes et mariages reprennent, les chrétiens sont motivés...

- **Catéchèse à venir ? Ouverture d'un chantier à traiter en présentiel dès que possible.**

Le départ au loin de Hélène Barreteau (\*), et simultanément de Damien Narozniak, et le souhait de recul de Dominique, bien compréhensibles, posent un réel problème de structuration et organisation de la catéchèse des jeunes. Certains parents interviennent pour la catéchèse sur Veyrier, on les en remercie, mais il apparaît nécessaire d'étoffer et structurer durablement une équipe paroissiale. Ce souci a été évoqué plusieurs fois sans résultat pour l'instant. Des chrétiens motivés font des propositions. Un appel aux bonnes volontés au sein de la paroisse (peu de possibilité en dehors) va être relancé .

On s'interroge également sur le mode de présentation de la catéchèse; comment la rendre plus actuelle, plus en lien avec les parents et les paroissiens ? Quelles propositions de la foi faut-il présenter ? Comment développer quelque chose d'autre que la messe dominicale et apporter du nouveau en pastorale ? Faut-il insister sur une relation plus forte entre les paroissiens, les parents et les enfants, miser sur la relation, la convivialité, le partage, l'intergénération ?

Certains rappellent la réussite des dîners partage avec les parents, enfants de l'aumônerie, l'importance de développer des relations entre tous les paroissiens, ce qui peut être favorisée par la convivialité ( café après les messes, apéritif, repas intergénérationnels... Travailler la relation pour mieux transmettre la parole de l'Évangile.

Se pose l'intérêt de « dimanche autrement » que la seule messe dominicale, par exemple présenter une catéchèse aux enfants accompagnés des parents, aux paroissiens, certains samedi ou dimanche pendant deux heures, avant la messe ?

Le chantier est ouvert, il faudrait une proposition d'évangélisation établie pour la messe de rentrée de septembre.

*(\*) Hélène et Vianney Barreteau nous font part de la très grande joie de la naissance d'Arthur, à Nantes.*

#### • **Avenir de l'Ermitage**

- Evocation de la rencontre du jeudi 15 avril (Vicaire Général et l'économiste diocésain ... + divers représentant de l'Eap et du Conseil Economique )
- Poursuivre et affirmer la responsabilité missionnaire qui s'impose à l'Ermitage !
  - a. Accueil des « touristes et chercheurs de sens? »
  - b. Valoriser l'ultime espace historique ouvert de saint germain et de l'Abbaye.
  - c. Travail de proposition qui sera publiée début juin pour les Haltes Spirituelle à l'Ermitage

#### • **Rentrée pastorale 2021**

- Programmation de l'été, conférence-débat, messes d'été, du dimanche soir à Saint Germain.
- Exposition, journée d'EAP au complet à prévoir.

#### • **Journée des EAP**

Une journée des EAP du diocèse est prévue le samedi 20 novembre à la Maison du Diocèse.

Fin de réunion avant le couvre-feu